



Confédération Générale du Travail de la Guadeloupe

4, Cité Artisanale de Bergevin – 97110 POINTE-A-PITRE

☎ : (0590) 82.34.61 / 90.11.43 - ☎ : (0590) 91.04.00

E-Mail : cgtg.confederation@wanadoo.fr

Pointe-à-Pitre, 16 novembre 2021

CIRCULAIRE CONFÉDÉRALE

A BAS LA RÉPRESSION !

Le lundi 15 novembre 2021, une fois de plus, pour tenter de briser la grève et les mobilisations en cours contre le pass-sanitaire, contre l'obligation vaccinale et contre toutes les sanctions qui y sont liées, le pouvoir politique a usé de la répression. **Leur seule réponse est la violence policière.**

A Blanchet Morne-à-l'Eau, les forces de répression ont roué de coups deux camarades pompiers. Tous les deux ont été transportés aux urgences du CHU de Pointe-à-Pitre.

A la Clinique Espérance aux Abymes, nos camarades sont en grève depuis le 25 octobre 2021. La direction a vidé la Clinique de ses patients. Malgré tout, là aussi, elles n'ont pas hésité d'user de gaz lacrymogène, de bousculer les camarades présents. Une camarade a été blessée. Deux, dont notre Délégué Syndical, ont été arrêtés et conduits au Commissariat de Pointe-à-Pitre. Ils y sont sortis aux environs de 17H45 avec une convocation pour le 13 avril 2022 à 08H00 devant le Tribunal de Pointe-à-Pitre.

Voilà la réponse du pouvoir contre des camarades qui, durant toute leur carrière et surtout ces derniers mois, se sont donnés sans compter. Depuis le 15 octobre 2021, ils sont plusieurs à être soit suspendus ou soit privés d'emplois. Ils sont privés de tout :

- Pas de salaire ;
- Pas d'indemnité de licenciement pour ceux qui y sont assujettis ;
- Pas d'allocations chômage ;
- Pas de Revenu Solidarité Active...

C'EST UNE VÉRITABLE CONDAMNATION A MORT !

Nous condamnons ces violences patronales et policières gratuites !

Nous rappelons que l'histoire du mouvement ouvrier est parsemée de cette volonté du patronat de museler les militants. La répression patronale et judiciaire font partie intégrante de la lutte des travailleurs et n'ont jamais fait reculer la combativité des militants. Preuve en est, la CGTG a plus de 60 ans d'existence.

L'objectif du patronat, est d'annihiler toute volonté de lutte, par tous les moyens y compris l'élimination physique des militants.

Avec la crise, le gouvernement ne fait pas de cadeaux aux travailleurs. Nous sommes tous visés. Nous appelons nos camarades à la plus grande vigilance.

Aussi, pour préparer, renforcer et amplifier la riposte, la **CGTG CONVOQUE UNE IMPORTANTE RÉUNION LE :**

MERCREDI 17 NOVEMBRE 2021 A 16H00 A BERGEVIN

Le Secrétaire Général


Jean-Marie NOMERTIN



Salutations militantes.